



2013, september. Season 2013. Release n°4.

Au pied du podium final...

La dernière manche du « CIK-FIA Academy Trophy 2013 » s'est déroulée, le week-end dernier, à Varennes sur Allier. En accrochant deux septième place, Adeline Prudent termine le championnat à la quatrième place finale.



Après un vendredi « classique » où le staff technique a enchaîné les tests de châssis et de carburateur, Adeline s'élançait, gonflée à bloc, pour les essais chronométrés. A l'arrivée, c'est plutôt la soupe à la grimace. Sans avoir pu trouver la moindre aspiration sur ce circuit très rapide, la pilote, soutenue par la commission « Women in Motorsport » de la FIA, doit se contenter de la dixième position sur une piste humide, entourée d'un brouillard inquiétant. Un résultat bien en deçà de ses capacités.

Malgré sa pointe de vitesse, Adeline a dû composer avec des soucis mécaniques pour la première fois de sa saison internationale. Alors qu'elle était troisième de la première manche, en pleine explication avec ses petits camarades de jeu, l'allumage de son moteur explose. L'abandon, la mort dans l'âme, est inévitable !



Dans la deuxième manche, Adeline prend un très mauvais départ et se retrouve en queue de peloton. Pourtant, après avoir laissé passé l'orage des premières boucles, la sociétaire du Karting Club du Pays d'Olmes-Mirepoix entreprend une courageuse remontée qui l'emmènera jusqu'à la seconde position. Le rose est de retour sur le devant de la scène !

Malheureusement, le tirage au sort des moteurs réserve parfois quelques surprises. Héritant d'un propulseur manquant de bas régime, Adeline ne peut défendre réellement ses chances dans les deux courses du dimanche. Vendant chèrement sa peau sans pouvoir prétendre au podium elle termine deux fois septième, ce qui lui permet de grappiller quelques places au championnat et terminer au pied du podium.



Une semaine avant cette épreuve de Varennes sur Allier, Adeline Prudent participait à la Finale Nationale X30 Junior, sur les terres de son club, à Lavelanet.

Rapide, incisive est déterminée, Adeline ne laisse que des miettes à ses adversaires pendant deux jours. Elle signe la pole position et remporte deux manches qualificatives sur trois avant d'abandonner dans la dernière, sur problème mécanique (Porte-couronne cassé). Malgré la belle opposition de Sacha Féneztraz et Vincent Marsérou, Adeline remporte la préfinale puis la finale.



Dernier Rendez-vous de l'année, du 17 au 20 octobre prochain, à Lyon, pour la Finale Internationale IAME où 280 pilotes, représentant une trentaine de nationalités, vont s'affronter pour conquérir le titre suprême en X30. D'ici là, l'école redevient la priorité...